

BOLETÍN
Guayaquil, 21 de noviembre de 2019
UCS/92

“La tecnología como el elefante blanco en el arbitraje”

En el marco de la Conferencia “Arbitraje al Día: propuesta de ley, tendencias y desafíos, se está llevando a cabo el día de hoy, la conferencia “Arbitraje en tiempos de millenials” en el auditorio Vicente Rocafuerte de la Universidad Católica Santiago de Guayaquil. Fue organizada por el subcomité de Árbitros Jóvenes de ICC- Ecuador, con el apoyo de ICC YAF.

¿Quiénes son los millenials?, la generación que nació a partir del año 1981 y que crecieron con la tecnología. Los millenials dedican 5 horas en promedio, de cada uno de sus días, a la tecnología y para ellos eso significa un gran impacto directo en sus profesiones, más aún en la abogacía. El tema central de esta jornada académica apunta a conocer ¿cómo cambia la tecnología la práctica del arbitraje?.

El primer panel fue moderado por Emilio José Aguayo, Ferrere Abogados, y los participantes son abogados jóvenes, expertos en arbitraje, quienes analizaron “*La tecnología como el elefante blanco en el arbitraje*”. Fausto Albuja Guarderas, de Guarderas & Guarderas Abogado, habló sobre *Breves Reflexiones sobre Smart contracts*. Mientras Mateo Ruales Espinosa, de Alarcón Gallegos Ruales Abogados, expuso acerca de *Blockchain y arbitraje: ¿confidencialidad en riesgo?*.

Camila Andrade, Gonnzález Peñaherrera & Asociados Cia. Ltda., analizó el tema: *La práctica de la prueba online*. Y Leyree Suárez, de Paz Horowitz Abogados, abordó *Elementos esenciales para establecer un protocolo de ciberseguridad en el procedimiento arbitral*.

Entre los asistentes estuvieron estudiantes de Derecho de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil.

COORDINACIÓN INSTITUCIONAL - COMUNICACIÓN SOCIAL

Telf. 2941300 Ext. 2321 Cel. 0994537806